

”
“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 20 – 2012-G.R.D.S.CAJ/AC

Autoridades, Sociedad Civil, Organizaciones se reúnen para declarar propuesta por la vida y salud de la mujer y niñez Cajamarquina

Por: Iris Cubas Montes



“Foro se realiza hoy en Hotel Los Pinos”

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia Regional de Desarrollo Social y en coordinación con la Mesa de Concentración para la Lucha contra la Pobreza realizará hoy un Foro denominado **“Por la Vida y Salud de la Mujer y la niñez Cajamarquina”**.

El evento tiene el propósito de unir esfuerzos y conversar con todas aquellas personas que tengan que ver con las tres prioridades sociales que actualmente están registrando indicadores preocupantes en la región Cajamarca, como la Salud Materna, Desnutrición Crónica Infantil y Logros de Aprendizaje,

El objetivo del evento es socializar información sobre los avances y perspectivas de los indicadores de salud y educación en la Región respecto a la Salud Materna, Desnutrición Infantil y Logros de Aprendizaje, así como formular una propuesta concertada de intervención articulada para mejorar los resultados en beneficio de la población.

Informó el Dr. Marco Gamonal Guevara, Gerente Regional de Desarrollo Social a la vez que confirmó la participación de las autoridades del Gobierno Regional, Dirección Regional de Salud, Dirección Regional de Educación, Red de Salud, Es Salud, Centro Médico Municipal, Sanidad de la Policía Nacional del Perú, Coordinadora área Mujer de cada red, Municipalidades Provinciales (alcalde, regidor de la comisión de salud, y gerente de desarrollo social), Consejeros Regionales, Hospital Regional de Cajamarca, Gobernación. Representantes de la Sociedad Civil , entre otras organizaciones.

El Foro contempla en un primer momento exposiciones sobre la importancia del Desarrollo Humano para el Desarrollo Social, Prioridades Sociales. Continuará un panel avances en la implementación de la salud Materna, Desnutrición Crónica Infantil y



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL COMUNICACIONES



Logros de Aprendizaje, con la participación de los Directores de Salud y Educación. Finalmente se desarrollará un taller con los asistentes para el análisis y propuesta en forma conjunta.

NUESTRA REALIDAD

Es importante recordar que en lo que va del año en Cajamarca ya se han reportada 14 muertes maternas. Entre los factores que limitan el acceso de las mujeres a los servicios de salud, se puede mencionar los socioculturales y religión (predominio del machismo, los mitos y creencias, sobre métodos anticonceptivos) lo que se agrava por los altos índices de analfabetismo de la mujer en la zona rural.

Respecto a la desnutrición Infantil en menores de 5 años, ha evolucionado lentamente desde el año 2000, se ha reducido de 50%(2000) a 40% (2010), no obstante la cantidad de niños afectados sigue siendo alta, por ejemplo el distrito con la más alta tasa de desnutrición de todo el departamento es José Sabogal en la provincia de San Marco (65%) seguido por Huasmin, Utcó y Oxamarca (63.3%,62.3, 62,4 %) respectivamente; son 56 distritos de los 127 que muestra una tasa de destrucción superior a 50 % (2).

Con relación a Logros de aprendizaje, para la Región Cajamarca en compensación lectora registra un 17.8% y logros en matemática registra solo un 16.8% de los niñas y niños; situación complicada y al mismo tiempo preocupante, sustentaron los integrantes de la comisión organizadora.

Se agradece su difusión.

Cajamarca 20 de abril de 2012

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
Gobierno Regional de Cajamarca
¡POR UNA GRAN REGIÓN!